
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Montag, der 27.06.22

Auf Sekten hereinfallen
von Br. Thomas Gebhardt

Lukas 16:18
Jeder, der sich von seiner Frau scheidet und eine andere heiratet, der bricht die Ehe, und jeder, der eine von
ihrem Mann Geschiedene heiratet, der bricht die Ehe.

Wir haben gestern von dieser Frau gehört, die alles tat, um ihr verlorenes Geldstück zu finden. Sie machte
Licht, sie kehrte ihr Haus gründlich aus, machte Großputz, nur um ihr Geldstück zu finden. JESUS beendet
diese Geschichte dann mit den Worten: ?Ich sage euch, so ist auch Freude vor den Engeln Gottes über
einen Sünder, der Buße tut?. 

Nun, wir alle sind als Sünder auf die Welt gekommen, aber irgendwann muss ein Tag gekommen sein, da
der Sünder gefunden wurde und dann, so sagt uns Gottes Wort, wird alles neu. Das alte Leben ist vergangen
und wir haben neues Leben bekommen. Alles in den nachfolgenden Versen und Kapiteln dreht sich um diese
wunderbare Botschaft: ?Siehe, ich mache alles neu?. Wenn der Heilige Geist in unser Leben kommt, werden
wir Kraft erhalten, wirklich Zeugen davon zu sein, dass JESUS alles neu macht. Dass ER uns die Kraft gibt,
ein ganz neues Leben zu leben. Ich glaube das wird uns klar und deutlich geschildert an vielen Beispielen.
Und dann mittendrin in den Beispielen bringt der Herr JESUS in Seinem Wort nur ein Beispiel davon, was gar
nicht geht, und das haben wir oben gelesen. 

Jeder, der sich von seiner Frau scheidet und eine andere heiratet, der bricht die Ehe. JESUS wusste, dass
dies ein Thema ist, was all die Schwachen, die Scheinchristen und Glaubenskrüppel beschäftigt. Er erkannte
das Problem, was bis heute Unruhe in die Gemeinden bring, weil die Sünder, die die Ehe brechen, nur den
Schein eines gottseligen Lebens haben, aber Gottes Kraft verleugnen und trotzdem angeben, sich bekehrt zu
haben. Wissen Sie, sollte Gott so kraftlos sein und nicht die Kraft haben Ehen, wo beide einmal vor Gott
feierlich bekannten, dass sie zusammenbleiben in allen Nöten, bis der Tod sie trennt, zu bewahren? Glauben
Sie doch ja nicht, dass wir so einen kraftlosen Gott haben. JESUS weiß uns wohl zu bewahren. Das
schlimmste aber ist, dass es nun Kirchen gibt, die gar kein Interesse mehr an Gottes Wort haben und solche
Ehebrecher noch predigen lassen. 

Nun, meine lieben Leser, wie sieht das bei Ihnen aus? Vielleicht müssen Sie in Ihrem Leben auch mal ein
wenig Licht reinlassen oder ein Licht anzünden, damit Sie besser sehen können. Vielleich müssen Sie auch
einmal so richtig all den Schmutz auskehren, damit Sie all das Verlorene finden.

Gottes Wort geht aber noch einen Schritt weiter und sagt: ?jeder, der eine von ihrem Mann Geschiedene
heiratet, der bricht die Ehe?. Ich sagte schon, JESUS hätte die Möglichkeit gehabt, jedes X-beliebige Gebot
hier uns vor Augen zu stellen, aber ER nimmt nur dieses und dieses eine, ohne auf all die anderen Sünden,
die möglich wären, einzugehen. ER wusste, töten, lügen, stehlen, Lieblosigkeit, Neid und all die anderen
Sünden würden in den Gemeinden und im persönlichen Miteinander nie so viel Not bereiten wie gerade
dieses Gebot über die Ehe. Also, jeder, der eine Geschiedene heiratet, bricht die Ehe. 

Nun muss ich Sie fragen, hat Gott Ihnen ein neues Herz gegeben, das sagen wird, ja, Amen, genauso ist es.
Oder regt Sie das auf und Sie sagen, aber wie kann JESUS so etwas wollen. Wissen Sie, wenn Ihnen das zu
schwer ist zu akzeptieren, dann müssen Sie unbedingt richtig gerettet werden und Sie benötigen den
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Heiligen Geist, der Ihnen die Kraft gibt zu tun, was JESUS möchte.

Ich wünsche Ihnen jedenfalls von ganzem Herzen, dass sie nicht auf solche Sekten hereinfallen, die diese
Dinge einfach zulassen, sondern ich wünsche Ihnen eine Gemeinde, wo Ihnen die Wahrheit gesagt wird. 

Die Wahrheit wird Ihnen rechte, freudige Freiheit geben. Ihr Thomas Gebhardt
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